
 
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL Nº 006/2024. 
 

 Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, nas 
dependências da sala de reuniões da NAVIRAÍPREV, situada à Avenida Amélia 
Fukuda, nº 170, às 9 horas, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, para análise 
do movimento do mês de outubro, bem como, o balancete e o parecer do Comitê de 
Investimentos do referido mês. O Presidente do Conselho Fiscal Renato Napolitano 
de Souza iniciou a reunião apresentando as justificativas de ausência dos Conselheiros 
Julio Marques da Silva e Valdeci Francisco do Couto, em seguida informou que foi 
deliberado a disposição de uma vaga para a participação de um Conselheiro Fiscal no 
23º Congresso da ANEPREM de 11 a 13 de dezembro em Gramado / RS, foi realizado 
um sorteio entre os presentes e o Conselheiro Fiscal Rodrigo Ávalo de Oliveira foi 
sorteado. Em seguida foi exposto o movimento e balancete financeiro de outubro e, 
conforme análise circunstanciado dos documentos citados, foi verificado pelo 
Conselho Fiscal o movimento financeiro de outubro de 2024, constatou que as demais 
movimentações está em conformidade com a legislação, bem como todos os seus 
anexos. Desta forma, fica Aprovado o movimento financeiro e o balancete relativo ao 
mês de outubro de 2024, com suas respectivas aplicações, contribuições e demais 
documentações relativas às despesas mensais ora mencionadas. Ainda em 
cumprimento a legislação previdenciária, atualmente encontram-se o total de 
beneficiários aposentados 300 (trezentos) e 121 (cento e vinte e um) pensionistas, não 
houve benefícios concedidos e também não houve benefício extinto no mês de 
outubro / 2024. Por fim foi analisado o parecer do Comitê de Investimentos referente 
ao mês de outubro de 2024, baseado no relatório mensal da Consultoria de 
Investimentos, quadros de enquadramentos, conforme Resolução CMN 3.322/2010, 
alterada pela Resolução CMN 4.695/2018, Rentabilidade versus Risco e Volatilidade 
dos Fundos de Investimentos, análises dos cenários econômicos e políticos, parecer 
este que foi devidamente APROVADO por unanimidade pelo Conselho Fiscal. Nada 
mais havendo a tratar, eu, Goreth de Aguiar, lavrei a presente Ata, que depois de lida 
e aprovada, vai assinada por mim e pelos membros presentes da Reunião. 
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